

Villa Joyeuse



La villa *Léonie* est occupée en 1887 par Madame Rohault de Fleury et sa famille. En 1891 M. Renart, Inspecteur principal du PLM y passe la saison des bains. Auguste Renard domicilié à Lyon la renomme villa *Joyeuse* en 1908 puis c'est Paul Renard, Rédacteur principal au Ministère de l'Intérieur à Paris qui est propriétaire.

En 1923 Madame Graffe, la transforme une pension de famille avec l'annonce suivante : « Bord de mer, site enchanteur, terrasse, jardin, gaz, électricité, confort moderne, salle de bains, véranda. »

De style méridional, le pavillon *est* et son pignon ouvert avec une baie en plein cintre domine la loggia terrasse.

